

## 1) Das geraubte Haunchen.

---

Die Geschichte, die ich hier meinen jungen Lesern mittheilen will, hat sich in uralter Zeit ereignet. Damals fürchtete man sich noch vor Zauberern und Hexen, vor Berggeistern, redete von verwünschten Prinzessinnen in köstlichen Schlössern, deren Wände von Gold und Diamanten glänzten, sogar vom großen Christoph, der das Jesuskind, auf seiner Flucht nach Aegypten, durchs rothe Meer trug, um es den mörderischen Nachstellungen des jüdischen Königs Herodes zu entziehen. Dies Alles glaubten damals die falsch belehrten, unwissenden Menschen; wir sind aber eines Bessern belehrt und lächeln über dergleichen Poffen und Märchen, wenn wir auch gern davon erzählen hören.